

Die Note „vorzüglich“ wurde 18 Mal vergeben

LOKALSCHAU Die Thurnauer Kleintierzüchter stellten 500 Langohren und geflügelte Tiere aus.

Thurnau - Was der Kleintierzuchtverein Thurnau und Umgebung für seine Lokalschau wieder auf die Beine gestellt hatte, konnte sich sehen lassen: Über 500 Tiere in den verschiedensten Farben und Formen zeigten eindrucksvoll die breite Palette an geflügeltem und langohrigem Kleintier auf. Eine Meerschweinchenschau rundete die Ausstellung ab.

Vorsitzender Helmut Ulbrich konnte bereits bei der Eröffnung ein großes Publikum begrüßen. Er dankte dem „tollen“ Helferteam um Ausstellungsleiter Bertold Popp, die diese Schau möglich gemacht hätten. Sein besonderer Gruß galt der Familie des heuer verstorbenen Ehrenmitglieds Hermann Eber, dem die Schau gewidmet war.

Der Kreisvorsitzende der Kaninchenzüchter, Hartmut Hahn, zeigte die Nachhaltigkeit des Hobbys am Beispiel der Familie Ganzleben auf, die bereits in der dritten Generation Kaninchen züchtet. Viele weitere derartige Beispiele ließen sich in den Vereinen finden.

Bürgermeister und Schirmherr Dietmar Hofmann zeigte sich stolz auf „seine“ Thurnauer Züchter und freute sich darüber, dass sich hier die Jugend besonders rührig einbringen könne. Seitens der Marktgemeinde wurden vier Preise spendiert, die er an die Gewinner überreichte. Bei den Senioren konnten sich Klaus Gebhard und Uwe Ganzleben über stattliche Thurnauer Krüge freuen. Nico Rei-

mann und Pia Ulbrich (Jugend) erhielten jeweils zwei Eintrittskarten für ein Konzert der Backstreet Boys in Bamberg.

Als Vereinsmeister wurden folgende Züchter ausgezeichnet: **Wassergeflügel und Hühner** Werner Münch, Hochbrutflugenten wildfarbig;

Zwerghühner Klaus Gebhard, Bantam, gesperbert;

Tauben Volker Fugmann, Brünne Kröpfer schwarz;

Kaninchen Uwe Ganzleben, Kleinsilber schwarz;

Jugend - Geflügel Julian Ulbrich, Orientalische Roller, schwarzsprengel

Jugend - Kaninchen Pia Ulbrich, Alaska.

Die Höchstnote „vorzüglich“ konnte von den Preisrichtern 18 Mal vergeben werden, und zwar an Alisa Müller, Klaus Gebhard (zwei Mal), Friedhelm Seidel, Fritz Müller, Manfred Peetz, Volker Fugmann (3), Rainer Bergmann, Detlef Gasthuber (2), Konrad Hösch, Hans-Peter Herrmannsdorfer, Günther Kamps, Pia Ulbrich und Uwe Ganzleben (2). Die Note „herausragend“ konnte noch 73 Mal erreicht werden.

Dass diese außergewöhnlichen Ergebnisse nicht von ungefähr kommen, konnte man am Sonntagabend sehen: Dass die beim Abbau der Ausstellung zusammen arbeitenden Mitglieder eine gesunde Mischung aus Jung und Alt darstellen, lässt den Verein in Bezug auf seinen Fortbestand gelassen in die Zukunft blicken. *red*



Dem verstorbenen Ehrenmitglied Hermann Eber war die Lokalschau des Kleintierzuchtvereins Thurnau und Umgebung gewidmet. Unser Bild zeigt Funktionäre, Preisträger, Ehrengäste und die Familie Ebers vor der Gedenkvoliere.

Foto: pr.